

Recomiendan a neoyorquinos vacunarse antes de viajar a Europa

El Departamento de Salud de Nueva York recomendó a los residentes que tengan previsto viajar a Europa asegurarse de que tienen al día todas sus vacunas, incluyendo las rutinarias de sarampión, paperas y la combinación de rubeola.

De acuerdo con la institución sanitaria, algunos países del viejo continente están experimentando brotes de sarampión y hepatitis A, que se transmite por la ingestión de comida, agua o por contacto sexual.

La agencia sanitaria de la ciudad recordó que desde enero de 2016, 15 naciones de Europa identificaron 14.000 casos de sarampión que ocasionaron 35 muertes.

Ese mismo año, Estados Unidos reportó 70 casos de sarampión y la mayoría se contagió durante viajes internacionales.

Casos de Hepatitis

Además, se destacó en un comunicado de prensa que un total de 16 países de Europa han reportado más de mil casos de hepatitis durante el pasado año en tres brotes surgidos en ese periodo de tiempo, que se producen principalmente en relaciones sexuales entre hombres.

“En este momento Europa está experimentando brotes de hepatitis y de sarampión. Estas enfermedades se pueden evitar y las vacunas están accesibles fácilmente a través de la ciudad”, dijo la directora de la agencia sanitaria municipal, Mary T. Bassett.

Advirtió asimismo a los neoyorquinos que no se han vacunado contra la hepatitis A que deben acudir a su proveedor de salud



y los que no cuentan con uno, pueden acudir a las clínicas del Departamento de Salud.

El pasado 7 de junio la Organización Mundial de la Salud (OMS) confirmó que continúa el brote de sarampión en Europa, donde 35 personas han muerto en el último año a causa de esta enfermedad.



Lea más artículos de Salud en: noticiali.com



Consejos para evitar accidentes con los “fidget spinners”

Los “fidget spinners” se han vuelto muy populares recientemente, pero pueden ser peligrosos para los niños.

Por eso, la Comisión de Seguridad de Productos del Consumidores de Estados Unidos (CPSC) ha emitido recomendaciones de seguridad por considerar que este juguete puede dañar a los chicos.

Siga estos seis consejos de seguridad y reporte cualquier incidentes con los “spinners” a la CPSC en: www.SaferProducts.gov (en inglés).

1. Manténgalos Alejados

Mantenga los “fidget spinners” alejados de los niños menores de 3 años de edad.

2. Supervisar a Menores

Supervise a los menores de 14 años de edad cuando juegan con este juguete ya que alguna de las piezas, incluyendo las baterías, pueden causar asfixia.

3. No a Boca o Cara

Advierta a los menores de cualquier edad que no se lleven los “spinners” a la boca o se los acerquen a la cara.

4. Supervisar Recarga

Esté presente mientras el “spinner” recarga su batería.

5. Carga en la Noche

Nunca deje el “spinner” cargando toda la noche o mientras duerme. Utilice el cable que trajo el juguete para recargarlo o uno compatible con las conexiones correctas.

6. Detectores de Humo

Asegúrese de que las alarmas detectoras de humo de su hogar funcionan en caso de un incendio.